
 

 

 

 

 

 

 

 

学校で地元を離れて寮生活をする中で、地元の良さ、地元愛を再確認することができ、どうせお金をおとす

ならこの鳥取でおとして地元経済を回したいと思うようになった。そこで、県内で腰を据えて働ける内定先

を選んだ。 

 

 

 

 

2 年生の頃から企業の方と交流できるイベントには参加しており、3 年生からは企業研究セミナー等に参加、

4 年生でインターンシップ、合説、就活 lab の主催する各種イベントに参加するなどしてきた。 

3 月に入ってすぐ個別企業説明会に参加、そのまま選考を進め、4 月には内定をいただいた。 

 

 

 

 

鳥取県公式アプリ「とりふる」 

とっとり就活ナビ 

マイナビ 

各企業 HP 

 

 

 

セミナー等企業の方と交流する機会がある場合はなるべく質問をするようにした。ブースにお邪魔する前

に、使えそうな質問を考えて置いて臨むことも多かった。しかし、説明の内容に合わせた質問をするのが一

番良いと思うので、説明のメモもとりつつ、疑問点や気になったことも合わせて記録するようにした。 

 

 

 

 

とにかく自己分析。友人らと「尊敬する人は誰か？どうしてそう思うのか？」「両親についてどう思う

か？」など様々な議論で話をしていくことで、知らなかった自分が見えてきた。こうしなきゃいけないと思

っていたことと、こうしたいと思えることの区別がついてきて、最終的な企業選びの際役立った。 

 

 

 

早め早めに動くのが良いと思います。周りには、都会に行ったり、大企業を目指している人も多いとは思い

ますが、自分はどうしたいのか、何が向いているのかしっかり自問自答して周りに流されず決めて欲しいと

思います。 

そして、どんな選択をとったとしてもそれがあなた自身の最善です。自信を持って進んでください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜ 内 定 先 ＞ 

 

＜ 県内就職おめでとう！キャンペーン ＞ 

とっとり就活体験記（２３卒） 

 Ｉ Ｔ 

⓵ 鳥取県での内定先を選んだ理由を教えてください。

 

➁ 就職活動はいつ頃から、どのように進めましたか？ 内定獲得までの道のりを教えてください。

ださ

い。 

 
③ 就職活動をする上で役立ったツールを教えてください。

 

④ 就職活動をするにあたって「頑張ったこと」「工夫したこと」を教えてください。 

 

⑤ やっておいて良かったこと、活かすことができた場面を教えてください。 

 

 

⑥ これから就職活動を迎える学生へ、メッセージ・アドバイスをお願いします。 

 

高等専門学校 

＜理系＞
 

とっとり就活に 

「とりふる」を 

活用しました！ 

 

 
 


